



Jucopo definirá si se dará o no espacio a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, confirmó que será hoy por la tarde en la Junta de Coordinación Política cuando se defina si se dará o no un espacio a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente. “Considero que sí existe una injerencia en atribuciones exclusivas de la cámara”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALHLqJPKo7KFNXU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21515&parId=root&o=OneUp>